

Invitation

SOIRÉE - RENCONTRE SUR LE DEUIL

(Parrainée par Le repos Saint-François d'Assise, Montréal)

Lundi 3 février 2025
de 19 h 00 à 20 h 30

Formule hybride

En salle (sans frais)

Pour ceux et celles qui se présentent en salle, veuillez noter l'adresse ci-dessous. **Merci de réserver vos places sur notre site web infodeuil.ca**

Plaza Antique
6086, rue Sherbrooke Est
Montréal QC H1N 1C1
(Stationnement arrière)



Cadillac

En ligne (sans réservation)

Sur le site infodeuil.ca
À compter de 19 h

Notre conférencier sera accueilli par Johanne de Montigny, psychologue à la retraite et animatrice de la soirée. Un temps est prévu pour des échanges avec l'auditoire. Soyez les bienvenus.e.s à nos rencontres mensuelles.



À noter

Prochaine soirée-rencontre sur le deuil
Lundi 3 mars, 2025
Plus d'information sur infodeuil.ca



POURQUOI UN DÉPART SI RAPIDE?

Alors que les étoiles étaient alignées
pour une vie exceptionnelle



CONFÉRENCE-TÉMOIGNAGE
Christian Blais

Christian Blais a tout pour être heureux : une famille unie, une carrière plus que satisfaisante, une résidence à la campagne au cœur d'un paysage ressourçant, une retraite planifiée en toute sérénité. « Jusqu'à ce que notre fille unique, Julia, âgée de 23 ans, décède de façon inexplicable. Depuis, mille et un pourquoi demeurent sans réponse. »

Comment faire du sens avec l'énigme? L'inachevé? L'impensable?
Quatre étapes se sont manifestées:

1. Reprendre pied quand la vie a basculé
2. Tirer les enseignements d'une épreuve à nulle autre pareille
3. Cheminer dans le noir avec l'espérance d'une éclaircie
4. Saisir une main tendue

Cette soirée-rencontre sur le deuil me permettra d'aborder et d'approfondir mon histoire à la faveur de votre présence, de votre écoute, de votre sensibilité à la perte, et de vos propres questionnements. Notre partage donnera de l'expansion à une vie retenue par le deuil.

Note biographique

Christian Blais est un homme d'affaires ayant œuvré dans des postes exécutifs pour des multinationales manufacturières au Canada et aux États-Unis. Désormais à la retraite, il s'implique dans des projets visant à aider d'autres entreprises au Québec. Monsieur Blais siège sur le Conseil d'administration de La Maison des Petits Tournesols depuis février 2022, un organisme qui offre des services aux enfants et aux familles endeuillées au Québec.